
※７月１４日時点の各区の判断
　＊渋谷区　　　・・・目黒と同様
　＊品川区　　　・・・一般男女をそれぞれ１減、一般のＭix Ｄを新設　　７０男女を男子・女子に独立

1 支出の削減幅と項目(２８年度）案

　＊検討条件として　

体育祭は参加費が安いので・・可能？
①大会賞品の減額・・・￥１，０００～５００単位で減額

②オープン大会の参加賞・・・中止するか、ボールペン？
シングルス大会賞品・・・ボール（１位→３個入り２箱、２位→１箱）

③当番の手当・・・￥５００マイナス
　　　　　　　　　・・・役員のお茶は持参
④全国青年大会への参加取り止め

　＊入場方法・・・３Ｆのゲートのカウンター職員に「城南六区・・！」・・声を掛けて、５Ｆメインアリーナへ
　＊平成28年8月28日　午前9時３０開会　開場　８時３０分　練習可能時間　９時

　＊監督会議・・・９時４０分開催
　＊空調は完備されてる　　　＊駐車場は有料です　　　　＊当日の任意保険は掛けます
　＊昼食はお茶付きでは有りません、会議室（昼食会場）に麦茶を用意します

※目黒からの提案（一般男女を減らし、７０以上を男子・女子、７５以上男女に！）

議題

＊当番変更 卓精会山田さん・ダ邪連西山さん　→ダブルス大会へ

3

4 運営員の今後

議題 区民大会・独自大会の日程

＊協力員への働きかけ・・・具体的な氏名を

議題 5 その他

参加理事中野・植草・井上・的井・松本

土屋・橋本・冨塚・崎村
佐藤和・佐藤恵

※ジュニアオープンについて・・・要綱、関連して目黒オープンの要項の改訂など

7月14日(木)　18：30～　碑文
谷体育館　会議室

２８年度       　    　第３回理事会

⑤当番の人数を減らす・・・平均→８名　目黒オープン→２０名
⑥都民大会・城南六区反省会補助金廃止

議題 2

議題

城南六区親善卓球大会関連
※候補選手の確認

欠席理事赤堀・小野

①可能な限り検討する
シングルス大会→１位１箱、２位１個
＊１個→サインボール・・阿部さん担当
②不評を買わない程度に・・減額
＊心当たりを当たる
③当番の手当・・・来年度より
④参加者の応募がない場合
⑤可能な人数と判断し上手く進める
③のお茶・・持参を、⑥廃止とする

※提案した内容に同意を示した区連盟は２区連盟、という状況下の判断は、６年待つしかない・・・であります
　　各区に状況をお知らせし、上記の判断にご意見を求めて、決定していきます

　＊別紙参考 ※ジュニアオープンの日程が会計作業に負担を・・

※打ち合わせ会議の内容

　＊全体としてまとまらず、持ち帰って検討・・・親善大会当日決めることに

　＊港区     　  ・・・現行通り

　　①一般男女を減らさず・・１３試合・・２１台スペース的に確保できるか
　　②ＭixDの追加・・一般男女をひとつずつ減らす
＊７５以上男女のくくり方は？・・選手人口の高齢化と増加傾向にあること　　若干弱い感じもしたが！　　

　＊大田区　　　・・・傾向は理解するが、現行で
　＊世田谷区 　・・・今週末に検討         ７月２３日問い合わす・・・目黒の方向を確認する　    

次回４回理事会は、体協等との日程調整に合わせて開催します

※プログラム印刷要員

※シティーマラソン

※次回理事会へ

※次回理事会へ

※大会担当役員が入り、プログラムを持ち帰り、大会当日持参する
※夜間帯の作業可能曜日→水・木・金　　・・・一定の条件を出し協力を！

※次回理事会へ


